



Mit dem Fahrrad zur Dinkelmühle

Heimatverein lädt ein / Heute anmelden

STADTLOHN. Der Heimatverein fährt am Samstag, 17. September, mit dem Fahrrad zur Wassermühle nach Nienborg. Treffpunkt ist um 12.30 Uhr der Brunnen am Rathaus. Auch Nichtmitglieder sind willkommen. Bei schlechtem Wetter ist die Abfahrt mit dem PKW um 13.30 Uhr ab Busbahnhof vorgesehen. Mitglieder und alle Interessierten, die nicht mehr mit dem Fahrrad soweit fahren können, treffen sich dort für die Bildung von PKW-Fahrgemeinschaften. Die Ölmühle an der Dinkel, eine ehemalige fürstbischöfliche Kornwasser-

mühle, wurde vermutlich in der zweiten Hälfte des 16. Jahrhunderts zu einer Walkmühle umgebaut. Nach der Besichtigung der Mühle wird Kaffee und Kuchen angeboten. Außerdem ist ein Rundgang im Bereich der Burgmannshäuser geplant.

.....
 Für die Teilnahme ist eine Anmeldung erforderlich, und zwar am heutigen Donnerstag ab 15 Uhr in der Heimatstube unter Tel. 400 20 70 oder bei Hermann Hintemann unter Tel. 56 76. heimatverein-stadtlohn.de